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ATA DA SEPTUAGÉSIMA OITAVA (78ª) REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 
ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), realizada no dia 2 
quatro de novembro do ano de dois mil e dezenove, na sala 212 da Faculdade de Ciência 3 
da Informação (FCI), sob a presidência da Profa. Dra. Lillian Maria Araujo de Rezende 4 
Alvares, Presidente do Colegiado. A reunião teve início às dezesseis horas e trinta e nove 5 
minutos com a presença dos (as) professores (as): André Porto Ancona Lopez, Angelica 6 
Alves da Cunha Marques, Eliane Braga de Oliveira, Georgete Medleg Rodrigues, Ivette 7 
Kafure Muñoz, Katia Isabelli de Bethânia Barros e Melo e Renato Tarciso Barbosa de 8 
Sousa. Professor (a) substituto (a): ausente. Representante discente: Israel Luiz Viana 9 
Moreira. Ausências justificadas dos professores: Cláudio Gottschalg Duque (Férias), Cynthia 10 
Roncaglio (Afastamento para Pós-doutorado), Darcilene Sena Rezende (Licença 11 
Capacitação), Rogério Henrique de Araújo Júnior (Licença Saúde) e Shirley do Prado 12 
Carvalhêdo Franco (licença por motivo de afastamento do cônjuge). PARA EXAME E 13 
DELIBERAÇÃO: 1) Aprovação da Pauta. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2) 14 
Aprovação da Ata da 77.ª Reunião. Deliberação: aprovada por unanimidade. 3) Lista de 15 
oferta do curso de verão (0/2020). Solicitação dos alunos: oferta das disciplinas Arquivo 16 
Intermediário, Arquivo Permanente 1, Diplomática e Tipologia Documental e alteração de 17 
pré-requisitos.  Profa. Eliane recordou a decisão anterior do Colegiado de não ofertar 18 
disciplinas obrigatórias nos cursos de verão, tendo em vista o excedente de alunos nas 19 
disciplinas subsequentes e o vazio nas turmas do período regular das disciplinas ofertadas. 20 
Alertou que o prazo para cumprir a carga horária é reduzido, o que leva a prejuízos à 21 
assimilação de novos conteúdos. Sobre os pré-requisitos, o Prof. André destacou que o 22 
processo de aprendizagem é progressivo e não convém acelerar a formação, com prejuízos 23 
inclusive à familiarização do estudante com o ambiente universitário. Profa. Kátia 24 
manifestou-se favorável a oferta de disciplinas optativas, considerando ser importante para 25 
o curso e para os alunos. Deliberação do Colegiado: solicitação rejeitada por unanimidade. 26 
Observação: devido às constantes solicitações dos alunos para oferta de disciplinas nos 27 
cursos de  verão, o Colegiado avaliará  a possibilidade de  ofertar disciplinas optativas nos 28 
próximos períodos. 4) Lista de oferta 2020/01. Profa. Lillian informou que a Lista de Oferta 29 
estava praticamente consolidada, todavia, para finalizar o trabalho, aguardará manifestação 30 
das professoras Angelica, Cynthia e Eliane. Comentários: Profa. Eliane compartilhou a 31 
dificuldade que encontrou ao ofertar, no segundo semestre de 2019, duas disciplinas 32 
obrigatórias na graduação  e uma disciplina na pós-graduação. Priorizando a qualidade do 33 
trabalho, sugeriu a flexibilização  da quantidade de créditos exigidos  para os docentes que 34 
ofertam disciplinas na pós-graduação. Prof. André expôs o desgaste que sentiu ao preparar 35 
material para uma turma que  teve apenas 6 alunos matriculados. Profa.  Angélica relatou o 36 
desgaste que teve ao ministrar em parceria com a Profa. Ívina quatro disciplinas na 37 
graduação com turmas cheias. A fim de manter o compromisso com a graduação, 38 
considerou a possibilidade de deixar a pós-graduação. Externou a opinião de que é preciso 39 
aprimorar as discussões,  para que o Colegiado tome uma decisão  consciente, que seja a 40 
mais favorável para o  curso.  Profa. Georgete sustentou a proposta de flexibilização de 41 
créditos para oferta de disciplinas na graduação, apontando cansaço e sobrecarga de 42 
trabalho. Enfatizou o peso que a pós-graduação tem, e os desdobramentos que existem em 43 
atuar nela. Do mesmo modo, registrou a singularidade do Curso de Arquivologia, que é um 44 
curso noturno, argumentando que os professores, muitas vezes, trabalham em  jornada 45 
tripla. Enfim, declarou que, para preservar a qualidade do trabalho, repensaria se teria 46 
condições de ministrar disciplinas na pós-graduação. Profa. Ivette compartiu sua dificuldade 47 
em conciliar a oferta de disciplinas na graduação com a oferta de disciplina na pós- 48 
graduação. Prof. Renato explanou um panorama sobre como funciona a oferta de 49 
disciplinas nos demais cursos da FCI. Defendeu que os professores continuem a ofertar 8 50 
créditos na graduação, e afirmou que  a discussão estaria descontextualizada se 51 
comparada com a realidade da própria FCI. Para avaliar a situação com a atenção devida, 52 



 

Faculdade de Ciência da Informação  

Coordenação de Graduação de Arquivologia 

decidiu-se por realizar reunião extraordinária no próximo dia 18 de novembro apenas para 53 
discutir essa questão. 5) Apresentação de análise técnica para alteração de jornada de 54 
trabalho da Prof. Katia Isabelli de Bethânia Barros e Melo, de TP20 para dedicação 55 
exclusiva. SEI 23106.040739/2019-90.  Parecer da relatora: Profa. Georgete recomendou à 56 
Profa Kátia a apresentação de um documento que comprove que sua demanda não é 57 
incompatível com o artigo 4º, da Resolução CEPE 204/2008, o qual veda "a passagem para 58 
o regime de Dedicação Exclusiva/DE (...) quando o docente estiver a menos de 10 (dez) 59 
anos da aquisição do direito à aposentadoria”. Deliberação: aprovado com três votos 60 
favoráveis e quatro abstenções. Observação: Profa. Lillian relacionará os processos que 61 
tratam do mesmo objeto e solicitará ao DGP esclarecimento sobre o tempo  que resta para 62 
o direito a aposentadoria e a legislação da UnB sobre mudança de regime de trabalho. 6) 63 
Projeto Pedagógico. Profa. Lillian confirmou que o Projeto Pedagógico foi finalizado e 64 
encaminhado ao Decanato de Graduação (DEG) para análise.  Mencionou que o DEG  65 
esclareceu que não há tempo hábil para implantação do novo currículo no primeiro 66 
semestre de 2020, haja vista a quantidade de projetos que passam por análise do 67 
Decanato. Registrou que a próxima etapa será a criação das disciplinas no sistema, e a 68 
verificação de equivalências.  5) Projeto Pedagógico: criação de disciplinas e segunda etapa 69 
do ciclo avaliativo.  Profa. Lillian alertou os professores sobre a necessidade de criação das 70 
novas disciplinas, incluindo a informação se as referências bibliográficas estão disponíveis 71 
para os alunos na BCE ou em outras plataformas digitais gratuitas. Solicitou apoio dos 72 
docentes para o preenchimento dos formulários de criação de disciplinas e dividiu entre 73 
todos a tarefa. Informou que já foi notificada da segunda etapa do ciclo avaliativo do MEC. 74 
6) Solicitação de créditos em atividade complementar de Mariana Alves Rodrigues, SEI 75 
23106.134815/2019-27. Parecer da Relatora: indeferido. Deliberação do Colegiado: 76 
aprovado por unanimidade. 7) Solicitação de créditos em atividade complementar de Letícia 77 
Oliveira Frota, SEI 23106.115768/2019-12. Parecer da relatora: deferido. Deliberação do 78 
Colegiado: aprovado por unanimidade. Créditos concedidos: 01.  9) Solicitação de créditos 79 
em atividade complementar de Ítalo Talvani, SEI 23106.116514/2019-11. Parecer da 80 
relatora: deferido. Deliberação do Colegiado: aprovado por unanimidade. Créditos 81 
concedidos: 03. 8) Solicitação de créditos em atividade complementar de Barbara Costa 82 
Resplandes, SEI 23106.114478/2019-51 Parecer da relatora: deferido. Deliberação do 83 
Colegiado: aprovado por unanimidade. Créditos concedidos: 02.  9) Solicitação de créditos 84 
em atividade complementar de Andressa Rodrigues Alves, SEI 23106.114467/2019-71. 85 
Parecer da relatora: indeferido. Deliberação do Colegiado: aprovado por unanimidade. 10) 86 
Solicitação de créditos em atividade complementar de Eva Juani Santos Brito, SEI 87 
23106.134257/2019-08 Parecer da relatora: deferido. Deliberação do Colegiado: aprovado 88 
por unanimidade. Créditos concedidos: 02. 11) INFORMES: a) Contratação de professor 89 
substituto em substituição a Profa. Ívina  Flores.  Profa. Lillian comunicou  que o contrato da 90 
professora Ívina não poderá ser renovado por ter atingido o limite de dois anos. Face a isso, 91 
propôs ao Colegiado a transferência do vínculo do Prof. Sergio para o código de vaga da 92 
Profa. Shirley, e a convocação do segundo colocado na vaga da Profa, Miriam,  até a 93 
contratação em definitivo de professor efetivo, ao que todos concordaram. b) Concurso 94 
professor permanente. A Profa. Angélica divulgou que as inscrições para o concurso já 95 
estão encerradas. Esclareceu que é  preciso aguardar o cumprimento do cronograma do 96 
concurso, e que somente após a homologação das inscrições será possível ter acesso a 97 
relação de candidatos, que definirá os critérios para a formação da banca. Nada mais 98 
havendo a tratar, às dezoito horas e doze minutos, a Presidente deu por encerrada a 99 
reunião, da qual eu, Rodolfo Wolmer Santos Silva, Assistente em Administração, lavrei a 100 
presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente. 101 
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